
qqqqq Interrogazione n. 233
presentata in data 9 dicembre 2010
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Destinazione urbanistica ex Umberto I”
a risposta orale urgente

Ricordato che la vendita del complesso ex Umberto I ha determinato un introito finanzia-
rio inaspettato per le casse della Regione Marche e che nell'accordo di cessione è prevista
la realizzazione, in alcuni plessi non interessati alla vendita, di una RSA, di strutture per lo
spostamento dei Poliambulatori attualmente ubicati in un plesso del Viale della Vittoria e di
uno studentato;

ricordato inoltre che l’età media nelle Marche è la più alta d’Italia e del Mondo con
conseguente aumento dell’incidenza percentuale degli ultrasettantenni e che nella città di
Ancona c'è una carenza cronica di strutture atte alla loro cura ed assistenza;

considerato che sempre ad Ancona la presenza della Università Politecnica delle
Marche, richiama numerosi studenti fuori sede i quali hanno grande difficoltà nel trovare
alloggi e che quanto reperibile sul mercato ha costi elevati;

considerato inoltre che non è prevista la costruzione di nuovi alloggi da parte degli Enti
preposti al diritto allo studio;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per sapere se risulta vero che la Giunta regionale anziché
utilizzare gli spazi citati per quanto precedentemente previsto, cioè con destinazione
RSA, Poliambulatori e studentato, intenda realizzarci ulteriori residenze private.


